

---

## *Sensibiliser les jeunes contre l'extrémisme violent et les violences basées sur le genre : Une action salvatrice pour la société et pour le pays*

---



L'extrémisme violent et les violences basées sur le genre sont des problèmes graves qui menacent la société dans son ensemble. Pour faire face à ces fléaux et préserver la stabilité, la sécurité et le développement, il est impératif de sensibiliser les jeunes dès leur plus jeune âge. C'est dans cette optique que l'Association Mauritanienne pour la Santé de la Mère et de l'Enfant (AMSME) a organisé, en partenariat avec le Ministère de la Culture, de la Jeunesse et des Sports, une soirée de sensibilisation sur ces thématiques cruciales.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du programme SEMAH (Prévention des Conflits et Promotion du Dialogue) qui vise à promouvoir la paix, la tolérance et la compréhension mutuelle au sein de la société mauritanienne. Un programme appuyé par l'UE.

La soirée de sensibilisation s'est déroulée dans la commune d'ELMINA, où les jeunes se sont engagés avec enthousiasme dans les différents aspects de l'événement. Des messages, des sketches, de la musique rap et des supports de communication imprimés ont été utilisés pour communiquer efficacement avec les participants et leur transmettre des informations clés sur les thématiques abordées.



En mettant l'accent sur la prévention et l'éducation, la soirée de sensibilisation organisée par l'AMSME et ses partenaires a offert aux jeunes de la commune d'ELMINA une plateforme pour exprimer leurs inquiétudes, partager leurs expériences et renforcer leur engagement en faveur de changements positifs.

L'événement a été marqué par la présence des autorités locales de la Préfecture, de la Mairie et de la Police. Leur soutien témoigne de l'importance capitale que le gouvernement mauritanien accorde à la promotion de la jeunesse et à la lutte contre l'extrémisme violent et les violences basées sur le genre. La participation active des autorités locales renforce l'engagement collectif pour la construction d'une société paisible, juste et égalitaire.



Dans leurs différentes interventions, l'AMSME et ses partenaires ont affirmé leur volonté de poursuivre les actions de sensibilisation et de prévention contre l'extrémisme violent et les violences basées sur le genre afin de réduire l'impact de ces fléaux sur la société. Par le biais de programmes éducatifs, de discussions ouvertes et de collaborations avec d'autres

organisations, ils comptent continuer à travailler ensemble pour contribuer à construire un avenir plus sûr, plus égalitaire et plus pacifique pour tous.

De telles initiatives sont de nature à éveiller la conscience collective et à encourager la mobilisation de tous les acteurs de la société pour lutter contre l'extrémisme violent et les violences basées sur le genre.

***En investissant dans la jeunesse et en promouvant un environnement sûr et inclusif, la Mauritanie s'engage fermement dans la promotion d'une société égalitaire et pacifique pour tous.***

